

# Muskelfieber: „Ironman“ muss Rekordversuch abbrechen

Nach zwölf Ironmans in zwölf Tagen kam das Aus

FELDKIRCHEN — 31 Ironman hätten es werden sollen, jeden Tag im August einer. Auf ärztlichen Rat hin musste der 45-jährige Feldkirchner Heinz Jürgen Ressar seine Mission für die Herzkinder Österreich jedoch gestern nach zwölf absolvierten Ironmans vorzeitig abbrechen.

Bereits seit einigen Tagen kämpfte er mit leichtem Fieber, das gestern auf 38,6°C gestiegen ist und damit das Vorhaben, 31 Ironman zu absolvieren, gestoppt hat.

„Es wäre nicht mehr möglich gewesen die Leistung zu bringen, ohne meinen eigenen Körper nachhaltig zu schädigen. Ich bin natürlich enttäuscht, hoffe aber trotzdem für die Herzkinder Österreich wieder Aufmerksamkeit erlangt zu haben“, erklärt der Feldkirchner Extremsportler. Trotz nicht erfüllter Challenge hat Ressar eine einzigartige



Heinz Jürgen Ressar Foto: Röbl

sportliche Leistung vollbracht. Bei nahezu täglich 35°C Außentemperatur ist er in zwölf Tagen mehr als 45 km am Rad absolviert und ist über 500 km gelaufen. „Wir sind stolz auf Heinz, er hat eine tolle Leistung gezeigt und wir werden in auch in Zukunft bei seinen Charity-Projekten unterstützen“, so jetlake-Mastermind Stefan Kastner.

EIN  
ERFOLGSMODELL –  
GANZ INDIVIDUELL  
ORIENTIERT

Günter H. Seybold, MBA



**seybold 4/**  
Unternehmens-Beratung und -Sanierung

Binderweg 5  
4501 Neuhofen/Krems  
Fon +43 (0) 7227 / 6484-44  
Fax +43 (0) 7227 / 6484-64  
seybold4@seybold4.at  
www.seybold4.at



**Stolze 3,12 Meter** misst die Sonnenblume der Familie Kern in der Ortschaft Lauterbach der Gemeinde Inzersdorf (Bezirk Kirchdorf an der Krems). Und diese Sonnenblume, lateinisch „*Helianthus annuus*“, wächst noch immer. Jonas, Julian und ihre Cousinen Magdalena und Leonie hoffen, dass ihre Lieblingsblume von Stürmen verschont bleibt und noch größer wird. Besonders stolz auf das Prachtexemplar ist die Mutter von Jonas und Julian. „An den heißen Sommertagen habe ich die Pflanze alle zwei Stunden gegossen“, verrät Sylvia Kern ihr Gartengeheimnis.

Foto: geb